

CARTA DE AGRADECIMIENTO PROYECTO “SER MÁS”

Soy Delfina Salvat, exalumna del Colegio, y les envío la foto que muestra a algunos niños felices con los juguetes!

Llevamos las cajas y se las dimos a la maestra de jardín de infantes y de primaria. Nos contó lo mucho que les hacían falta los juguetes, sobre todo los adecuados para la edad y se mostró muy agradecida.

Los chicos estaban felices, y la maestra también!! En principio hicimos juegos con premios, festejando el tan esperado Día del Niño y al final del evento, les hicimos entrega de los juguetes a cada uno.

Muchísimas gracias por todo, es hermoso ver el compromiso del colegio St. Trinnean´s y poder observar como de a poco y cada uno a su manera, puede colaborar con este proyecto tan lindo.

¡Ojalá podamos articularnos nuevamente!

Abrazo enorme

Delfina

--

Proyecto Ser.Más
/proyectosermas

